

-> **drucken**

Fogerty ist bei jedem Wetter ein Hit

ESSLINGEN: Rock-Legende eröffnet die Open-Air-Saison auf der Burg - Fortsetzung heute mit Farin Urlaub



John Fogerty erinnerte gestern im ersten Konzert auf der Esslinger Burg an seine großen Zeiten mit CCR. Foto: Bulgrin

Für den Start in die Open-Air-Saison auf der Burg hätten sich die Esslinger gestern ein bisschen mehr Sommer gewünscht. Doch dafür war der Star des Abends eine Klasse für sich: John Fogerty, der als Mitbegründer der Gruppe Creedence Clearwater Revival (CCR) ein Stück Rock-Geschichte geschrieben hatte. Und nachdem sich das Wetter immer mehr besserte, je näher der Beginn des Konzerts rückte, kamen 3500 Zuhörer, um die schönsten Hits aus Fogertys Fundus zu hören.

Von Alexander Maier

Wir informieren Sie, sobald es zu diesem Thema Neues gibt!

[Informieren](#) | [Einloggen](#) | [Registrieren](#)

Viele große Namen der Rock- und Blues-Historie haben auf Esslingens Höhen in der Vergangenheit ihre musikalische Visitenkarte abgegeben - und da passte John Fogerty gestern Abend perfekt ins Bild. Denn seine größten Hits wie „Bad Moon Rising“, „Proud Mary“ oder „Lookin ' out my back Door“ werden auch heute noch rauf und runter gespielt, weil sie jenen zeitlosen Charme haben, der wirklich herausragende Musik auszeichnet.

Einen Song dürften viele der Fans, die teils von weit her angereist waren, um John Fogerty und seine aktuelle Band zu hören, gestern tagsüber immer wieder gesummt haben: „Who ' ll stop the Rain“. Dunkle Regenwolken am Himmel, die immer wieder kräftige Schauer niedergehen ließen, hatten wohl den einen oder anderen Fan zunächst zögern lassen, auf die Burg zu kommen - doch je mehr blaue Stellen sich zu Konzertbeginn im Himmel über der Burg zeigten, desto mehr Fans fanden sich dann auch ein. Diejenigen, die sich nicht stoppen ließen, durften sich nicht nur über ein Wiederhören mit einer Rock-Legende, sondern auch über viele der größten Fogerty-Hits freuen. Der Veranstaltungsreigen auf der Burg geht am heutigen Freitag in die nächste Runde: Ab 19.30 Uhr rockt das Farin Urlaub Racing Team auf Esslingens Höhen. Und am 28. Juli beginnt das Kino auf der Burg (siehe dazu das Interview auf der folgenden Seite).

Eine ausführliche Besprechung des gestrigen Konzerts folgt in der Samstagsausgabe der Eßlinger Zeitung.

Artikel vom 24.07.2009 © Eßlinger Zeitung

 |  | 

[Empfehlen](#)

[Registrieren](#), um die Empfehlungen deiner Freunde sehen zu können.



Aktuelle Nachrichten aus der Region jeden Morgen im Briefkasten.
14 Tage kostenlos die Eßlinger Zeitung testen.